

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#710 / 26 de octubre 2023

Fray Bentos

El Presidente de la República inauguró el Centro de Visitantes del Bioparque M'Bopicuá de Montes del Plata



El Dr. Luis Lacalle Pou, llegó especialmente para participar de este evento, estando acompañado por el Ministro de Ambiente (i), Dr. Gerardo Amarilla.

De la ceremonia, también fueron parte, el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf; el Intendente de Soriano, Guillermo Besozzi; el Gerente General de Montes del Plata, Diego Wollheim, entre otras autoridades departamentales y regionales.

En la oportunidad, el jefe comunal repasó parte de la historia que lo vincula al Bioparque M'Bopicuá, recordando algunos de los momentos trascendentes e incluso, cuando el lugar estuvo a punto de desaparecer, algo que finalmente no sucedió, gracias al compromiso de Montes del Plata de conservarlo.

A su vez, el Dr. Lafluf, consideró que, contar con un sitio de estas características, contribuye a la denominación de "Río Negro Sostenible", dado que el cuidado a la naturaleza que se visualiza, va en consonancia con las políticas ambientales que trabaja e impulsa la actual administración del Gobierno Departamental.

En este acto, fue homenajeado el naturalista Juan Villalba, encargado del Bioparque M'Bopicuá, por sus 52 años de trayectoria; también, fueron reconocidos funcionarios, colaboradores y empresas vinculadas a Montes del Plata.



Fray Bentos

Fotogalería “Clemente Investiga” en el Museo de la Revolución Industrial



La muestra, es llevada a cabo por la Fundación de Apoyo del Instituto de Investigaciones Biológicas Clemente Estable.

Con la presencia de la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori y del Director del Sitio Patrimonial, Arq. Mauro Delgrosso, se procedió a la apertura de esta exhibición, donde se podrán ver fotografías de siete de los proyectos en curso, en los cuales trabajan los científicos del mencionado instituto.

Investigaciones: Test de diagnóstico rápido del Covid-19; salud de las abejas; los rizobios, un patrimonio poco explorable de nuestros suelos; genética de variedades de cannabis; uso medicinal de cannabinoides; consumo de cocaína en el embarazo; hidrocarburos y microorganismos.

La apertura de esta exposición, contó con la participación de las científicas Dra. Paola Scavone y Mag. María José González, del Departamento de Microbiología del IIBCE, quienes además brindaron una charla sobre los “aprendizajes a partir del desarrollo de un Test de Diagnóstico Rápido de COVID-19 en el Instituto de Investigaciones Biológicas Clemente Estable”.

La muestra podrá visitarse de lunes a viernes, de 11 a 19 horas; sábados y domingos, de 13 a 17 horas.

Fray Bentos

Comenzarán los concursos para el ascenso de grados en la Intendencia de Río Negro



Se firmó la resolución que, posteriormente, fue remitida a la Junta Departamental para su aprobación.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañado por el Secretario General, Dr. Esc. Pablo Flores; el Director General de Hacienda, Cr. Alejandro Casaretto; la Directora de Recursos Humanos, Sandy Cabral; la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, entre otros integrantes del equipo de gobierno, recibieron a la Comisión Directiva de ADEOM, encabezada por su presidente, Richard Martínez.

De esta manera, se confirma el compromiso existente con el gremio, de continuar con la carrera administrativa de los funcionarios de la Intendencia de Río Negro, quienes podrán aspirar a su legítimo interés de ascenso ante la existencia de cargos vacantes, demostrando su aptitud para ello.



Los “concursos de ascenso para funcionarios presupuestados de carrera”, abarcan a todo el departamento y darán comienzo con el escalafón más alto (gerencial); podrán inscribirse desde el 15 al 28 de noviembre del presente 2023, en Servicios Municipales (Dirección General de Obras) o en el Edificio Central (Oficina de Recursos Humanos). Entre las condiciones, están las establecidas en el Estatuto del Funcionario Municipal; los concursos en las demás áreas de la comuna, se extenderán por todo el próximo 2024.

En el caso de los 358 funcionarios que quedarán presupuestados, a partir del 1° de enero de 2024, (según el estatuto), quedarán habilitados para concursar al siguiente año (2025).



Young

Quedaron inauguradas las nuevas oficinas del MIDES en Young



Con el apoyo de la Intendencia de Río Negro y del Municipio, se realizaron mejoras en las flamantes instalaciones.

Durante la ceremonia, estuvieron presentes, el Ministro de Desarrollo Social, Martín Lema y la subsecretaria, Andrea Brugman; el Intendente, Dr. Omar Lafluf; la alcaldesa, Dra. Mercedes Long; la Directora Departamental del MIDES, Lic. Mariana Mascareña, entre otras autoridades.

En la oportunidad, fue destacado el trabajo interinstitucional que, entre otros, ejecutan el Ministerio de Desarrollo Social y la Intendencia de Río Negro, a nivel del territorio; ejecutando acciones en varias áreas, entre ellas, en lo relacionado con la salud mental.

Con la apertura de su nuevo local, el MIDES, sigue apostando a la descentralización y a la integración territorial de los equipos de trabajo.

Young

Se realizó en Young el 6° encuentro de Escuelas Rurales del departamento



Autoridades, docentes y niños, se reunieron en el Río Negro Polo Club.

La actividad fue planificada y coordinada entre la Inspección Departamental de Educación Primaria y la Sociedad Rural de Río Negro; se desarrollaron diferentes propuestas, deportivas y recreativas, con la participación entusiasta de los alumnos y maestros.

Acompañaron esta instancia, el Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf; Joaquín Zabaleta y Virginia Mahilos, presidente y gerente de la Sociedad Rural de Río Negro, respectivamente; Alejandro Horack y Maria José García, por el Instituto Nacional de Investigación Agropecuaria (INIA) y el Mtro. Julio Baiz, Inspector de Zona de la ANEP.



Young

Inquietudes de vecinos de Young motivaron una nueva reunión con las autoridades



Los reclamos y denuncias que se expusieron, tienen que ver con ruidos molestos, aglomeraciones, desbordes, consumo de alcohol en la vía pública, motos a alta velocidad y con escapes libres a toda hora, vehículos con parlantes a alto volumen, entre otras situaciones.

Ante estos casos, se proyecta la realización de varias acciones, destacándose la aplicación de multas más severas y fiscalizaciones más rigurosas; intensificando las tareas de control y ordenamiento.

A su vez, se acordó seguir trabajando en conjunto para avanzar en la regulación de los ruidos molestos, que atentan contra la salud y la tranquilidad de la comunidad, puntualizando que las normas de convivencia entre vecinos, deben respetarse.

Nuevo Berlín

Plantación de Árboles Nativos



La actividad se desarrolló en la zona de "Santa Rosa", en Nuevo Berlín.

Decenas de niños de la Escuela N°8 "Alemania" y estudiantes del Liceo "Prof. Horacio Saravay", se hicieron presentes para participar, junto a sus docentes, de la colocación de 160 ejemplares de distintas especies.

También se destacó la presencia del Ministro de Ambiente (i), Dr. Gerardo Amarilla; del alcalde del Municipio, Hernán Godoy; Gonzalo Machado, por la Comisión Técnica Mixta de Salto Grande e Inti Carro, de la ONG Ambá, entre otras autoridades.

Esta es la segunda instancia que se lleva a cabo, la primera se había cumplido en la zona de "El Remolino", ahora, ambas áreas, forman parte del Parque Costero que se encuentra dentro del proyecto "Islas y Canales Verdes del Río Uruguay".